



Pressedienst

7. April 2014

215/2014 **Neues Amtsblatt erschienen**

216/2014 **Kranarbeiten in der Straße „Am Rotdorn“**

217/2014 **Konzertreihe „Gemischte Tüte“**

218/2014 Spendenaktion für die Castroper Tafel
KiJuPa bittet um „Ein Teil mehr“





7. April 2014

215/2014

Neues Amtsblatt erschienen

Die Ausgabe 10/2014 des städtischen Amtsblattes ist erschienen.
Inhalt: Haushaltssatzung und Bekanntmachung der
Haushaltssatzung 2014

Das neue Amtsblatt liegt ab sofort zur kostenlosen Mitnahme in den Auslagestellen im Stadtgebiet aus. Es gibt die neuste Ausgabe im Rathaus am Europaplatz, in der Stadtbibliothek, im Bürgerhaus, im Hallenbad, bei der Sparkassen-Hauptstelle und deren Geschäftsstellen sowie in der Verbraucherzentrale.

Im Internet stehen die Amtsblätter auf der städtischen Seite www.castrop-rauxel.de, Menüpunkt „Bürgerservice, Politik und Verwaltung / Verwaltung“, zum Abruf bereit. Interessenten können sich hier auch für ein Abonnement der zukünftigen Ausgaben registrieren. Diese Zustellung erfolgt dann nach Erscheinen kostenlos per E-Mail.





7. April 2014

216/2014

Kranarbeiten in der Straße „Am Rotdorn“

Am heutigen Dienstag (08.04.) wird die Straße „Am Rotdorn“ auf Höhe der Hausnummer 43 ab 12.30 Uhr wegen Kranarbeiten für etwa eine Stunde für den Verkehr gesperrt.

Anlieger mit Fahrzeugen sollten ihre Fahrzeuge rechtzeitig vor Beginn der Sperrung außerhalb des gesperrten Bereiches abstellen.





7. April 2014

217/2014

Konzertreihe „Gemischte Tüte“

Das Jugendzentrum BoGi`s Café, Leonhardstraße 2, serviert am Freitagabend, 11. April, um 20.00 Uhr wieder eine musikalische „Gemischte Tüte“.

Drei Bands stehen diesmal auf der Bühne: „Charging Chucks“, die mit ihrem Reggae- und Ska-Stil in der lokalen Szene längst ein Begriff sind, „Los Gringos“, die mit Surf Punk überzeugen, und „Hungry Wolves“, die Singer-Songwriter Musik präsentieren

Einlass ist ab 19.30 Uhr. Der Eintritt beträgt 5 EUR.





7. April 2014

218/2014

Spendenaktion für die Castroper Tafel

KiJuPa bittet um „Ein Teil mehr“

Am Samstag, 12. April, von 11.00 bis 14.00 Uhr sammeln die Mitglieder des Kinder- und Jugendparlamentes Castrop-Rauxel (KiJuPa) Spenden für die Castroper Tafel. Unter dem in Castrop-Rauxel mittlerweile wohlbekanntem Motto „Ein Teil mehr“ bitten sie die Kunden im Real-Markt an der Siemensstraße, einen Artikel mehr zu kaufen und diesen zugunsten der Tafel zu spenden.

Gesammelt werden hauptsächlich Pflege- und Hygieneartikel, Babynahrung und Babypflegeprodukte sowie haltbare Lebensmittel wie z.B. Mehl, Reis, Nudeln, Konserven, Kaffee, Tee, nichtalkoholische Getränke oder Süßigkeiten. Die KiJuPa-Mitglieder sind sich sicher: Besonders jetzt kurz vor den Osterfeiertagen werden sich die Kunden der Tafel über eine Extraportion Lebensmittel und Pflegeprodukte freuen.

Diese Spendenaktion ist auf eigenen Wunsch der Kinder zustande gekommen und während einer der letzten KiJuPa-Sitzungen beschlossen worden. Gemeinsam haben die Jungen und Mädchen bereits Plakate für die Supermarktkunden gemalt und T-Shirts gestaltet, damit sie am Samstag, 12. April, auch auf Anhieb als Spendensammlerinnen und -sammler erkannt werden.

Bei der Castroper Tafel erhalten Bedürftige Lebensmittel, die nicht mehr dem regulären Verkauf zur Verfügung stehen.





Pressedienst

Seite 2

Von jedem erwachsenen Kunden der Tafel wird ein Betrag von 2 EUR erbeten. Kinder erhalten Lebensmittel grundsätzlich kostenfrei. Die Tafel soll für den Kunden keine Dauereinrichtung werden, sondern ihm dabei helfen, seine aktuelle Notsituation zu überbrücken. In der Geschäftsstelle des Caritasverbandes am Lambertusplatz erhalten Kunden gegen Vorlage eines Einkommensbescheides einen Tafelausweis. Mit diesem Ausweis erhält der Kunde dann wöchentlich Lebensmittel.

Ausgabestellen und Öffnungszeiten der Castroper Tafel:

- montags um 14.00 Uhr, Ev. Jugendzentrum Deininghausen, Dresdener Straße 24
- dienstags um 15.30 Uhr, Kath. Kirchengemeinde St. Barbara, Ickern, In der Wanne 19
- mittwochs um 13.00 Uhr, Caritasverband, Lambertusplatz 16 (Zugang über Biesenkamp)
- donnerstags um 16.00 Uhr, Kath. Kirchengemeinde Herz Jesu Rauxel, Hildegardisheim, Clemensstraße 60
- freitags um 12.30 Uhr, Caritasverband, Lambertusplatz 16

